

Neue Gesichter an der MLS im 2. Halbjahr 2024/25

Neu begrüßen wir unseren neuen Hausmeister. Herzlich willkommen.



Mein Name ist **Harald Braun** und ich bin seit dem 13.01.2025 neuer Hausmeister der MLS. Vorher war ich Hausmeister beim Sportamt im Georg-Gaßmann – Stadion und an der RGS. Ich freue mich, dass ich an der MLS tätig bin, denn die Arbeit macht mir viel Spaß. Besonders freue ich darüber, dass hier alle nett und freundlich miteinander und mir umgehen. Sie finden mich im Hauptgebäude vor dem Lehrerzimmer in meinem Büro oder in der Werkstatt im Keller oder auf dem Schulhof bzw. dem Schulgarten.

Und wir begrüßen unsere neuen Kolleginnen und Kollegen im Vorbereitungsdiens.



"Ich bin **Nadine Schmitt** und seit November 2024 als LiV an der MLS. Ich habe in Gießen **Französisch und Biologie** auf Lehramt studiert und bin danach zunächst in einem Bürojob gelandet. Nach diesem kurzen beruflichen Exkurs in die Tourismusbranche ist mir klar geworden, dass Klassen- und Lehrerzimmer für mich doch die viel schöneren Arbeitsplätze sind. Jetzt freue ich mich umso mehr, an der MLS angekommen zu sein und die Begeisterung für ‚meine‘ beiden Fächer in einem so tollen Arbeitsumfeld mit den Schülerinnen und Schülern teilen zu dürfen und gleichzeitig von den vielen lieben Kolleginnen und Kollegen lernen und mich hier weiterentwickeln zu können.



Hallo! Mein Name ist **Jessica Neumann**. Ich bin 29 Jahre alt und seit November 2024 als Referendarin an der Martin-Luther-Schule tätig. Geboren und aufgewachsen in Marburg, habe ich die kaufmännische Schule besucht und dort mein Abitur gemacht. Anschließend habe ich **Geschichte, Ethik** sowie Deutsch als Fremd- und Zweitsprache studiert. Geschichte war schon immer mein Lieblingsfach, weil sie hilft, die Gegenwart zu verstehen und für die Zukunft zu lernen. Auch Ethik spielt für mich eine zentrale Rolle. Dieses Fach regt zum Nachdenken über Werte, Moral und gesellschaftliche Normen an. Es fördert

kritisches Denken und schafft Raum für Diskussionen über Themen wie Respekt, Gerechtigkeit und Verantwortung. In meiner Freizeit verbringe ich viel Zeit mit meiner Familie. Zwei meiner Geschwister leben in Marburg, meine Eltern im Ebsdorfergrund. Regelmäßige Treffen sind für mich ein wichtiger Ausgleich zum Schulalltag.



Ich bin **Reyhan Peker** und seit November 2024 an der Martin-Luther-Schule als Lehrkraft im Vorbereitungsdienst tätig. Meine Unterrichtsfächer sind **Deutsch** und **Ethik**. Ich bin 34 Jahre alt und wohne mit meinem Mann und zwei Kindern in Wetter. Als gebürtige Marburgerin und ehemalige Marburger Studentin freue ich mich besonders, dass ich meine Verbundenheit zu dieser Stadt und den Menschen vor Ort weiterhin pflegen kann. Der Lehrerberuf war für mich schon als Kind besonders. Ein Eintrag aus meinem Grundschul-Freundebuch

hält für immer fest: "Ich will Lerrarin sein." Funkelnde Glitzerstifte und bunte Radiergummis versüßten mir den Schulalltag - daran hat sich auch heute nichts geändert! Ich freue mich nach meiner Elternzeit wieder durchstarten zu können und bin gespannt auf die gemeinsame Zeit mit dem Kollegium und der Schülerschaft.



Mein Name ist **Maximilian Pfad** und ich bin seit November 2024 als Lehrkraft im Vorbereitungsdienst an der MLS. In Marburg habe ich bereits mein Lehramts- und anschließend mein Theologiestudium absolviert. Nun freue ich mich, auch meinen Vorbereitungsdienst in dieser schönen Stadt anzutreten und dabei meine Interessen für die Fächer **Geschichte** und **Katholische Religion** an die Schülerinnen und Schüler weitergeben zu dürfen. Danke für die herzliche Aufnahme in die Schulgemeinschaft - ich freue mich sehr auf die kommenden Monate. :-)"



Mein Name ist **Svenja Kornmann** und ich bin seit November 2024 Lehrkraft im Vorbereitungsdienst an der Martin-Luther-Schule. Studiert habe ich die Fächer **Politik und Biologie** an der Justus-Liebig-Universität in Gießen. Da ich mitten zwischen Marburg und Gießen wohne, freut es mich sehr, dass ich mein Referendariat nun in Marburg absolvieren darf. Ich habe mich für den Lehrerberuf entschieden, da jeder Tag im Klassenzimmer anders ist und ich die Zusammenarbeit mit

jungen Menschen liebe. Es macht mir große Freude Schülerinnen und Schüler zu begleiten, sie zu fördern und zu unterstützen.



Mein Name ist **Florian Endres-Janßen**. Sport spielt eine große Rolle in meinem Leben – besonders das Klettern, Surfen und Laufen zählen zu meinen Leidenschaften. Diese sportliche Aktivität gibt mir Energie und den nötigen Ausgleich, den ich auch in meinem beruflichen Alltag schätze. Nach meinem Masterstudium in **Mathematik und Physik** bin ich Lehrkraft im Vorbereitungsdienst an der Martin-Luther-Schule in Marburg mit den Fächern Physik und Mathematik. Ich freue mich, junge Menschen in ihrem

Lernprozess begleiten zu dürfen.

Wir wünschen allen eine gute Zeit bei uns an der MLS.

Ihre Wyrola Biedebach